
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

◆ 会長あいさつ      山崎秀美会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

 皆さんこんばんは、いよいよ８月になってしまいまし

た。７月は、今年は各クラブに表敬訪問をしましたの

であちこちに忙しく回ってきました。 

８月はロータリー特別月間として「会員増強・新クラ

ブ結成推進月間」で要するに、人を増やし、新しいク

ラブを作り拡大するための月間なっています。単に拡

大しようと言っても拡大はできませんので、魅力がな

くてはダメですよね！今年のロータリーの会長さん、

ゴードン R．マッキナリーさんは、ターゲットとして

「Create Hope In the World（世界に希望を生み出そ

う）」と立ち上げています。この意味なのですが、いま

希望生み出そう、希望がないと人生真っ暗になります

ね。ちょっと先が見えない・いやな世界だな～と思った

ところに光をあてて、希望の光を浴びる！その結果世

界が非常に明るくなると言うことは平和になると言う

事をゴードンR．マッキナリーさんは言いたいではない

かと私が解釈しました。そういった地区の研修が３月

にあったのですけど、今年はまともにロータリー活動

ができると言うことと、世界のあちこちではゴタゴタが

まだ継続している。ロータリアンが奉仕活動をするこ

と 

８月１日の例会記録 

 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘           幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト        ＳＡＡ報告 
お客様紹介              出席報告 
会長挨拶                閉会点鐘 

    第 2770地区部門セミナー 
参加者報告会 

 

    幹事報告          会田小弥太幹事 

 こんばんは、幹事報告をさせていただきます。１件

か報告があります。 セミナーのご案内です。 

＊ロータリー財団部門セミナー 

日時 ９月２日(土)  受付 13：30～ 

点鐘 14:00 

会場 川口フレンディア 

今回の出席対象者は会長・財団委員長さんです。 

当クラブの財団委員長は山口会員ですので出席

をよろしくお願い致します。 

＊例会終了後理事会がございますので理事の皆さ

まは、よろしくお願い致します。 

によって世界に明るい光をあちこちに灯すという活動

をしたいと言うことだと思います。目的は平和です。ロ

ータリーの最終目標は世界平和なので、それを目的

に頑張って行きたいと思います。 

今月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です。宜

しくお願い致します。ありがとうございました。 

草加松原ロータリークラブ 

会 長：山崎 秀美 

幹 事：会田小弥太 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５３６回 例会 ８月８日 草加市文化会館 

２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 



  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
                   

                                 お誕生日    ８月１３日   
結婚記念日  ８月２６日   木村博行会員 

         皆さんこんばんは、８月１３日で５９歳になるのです。若いと思っ 

ていたら、いつの間にか定年になりそうな年になりました。 

昭和３９年生まれですから、前の東京オリンピックの年に生まれ 

て、草加に来てから４０年くらい経つかな！中学校は栄中学校 

で、草加高校に入学させていただきました。山崎先生と同じ司法 

書士の仕事をしています。 

ロータリーもそうですけど、法人会のことをやったり、昨日は町会 

の盆踊り会をやりました。色々なことをやっていて、今 何をしてい

るのかな～と時々わからなくなることがあります。そんなようなこと 

を好きでやっていますけど、ロータリークラブは、一度イブニングロータリーの時に入っていました。初めのうちは

飲み会ばかりで面白くないな～と思っていました。今から思うと色々な経験もさせていただけたかな～と思いま

す。ロータリーには関係のない思いでもあります。独身時代に入ったのでロータリーで結婚のお祝いを江戸一でし

ていただきました。ロータリーで結婚のお祝いをしていただいたのは私だけではないかと思います。皆さん気の良

い方々ばかりいらっしゃるので気持ちよく過ごしております。今回新しい方がお入りになったのでまたロータリーラ

イフが楽しめたら良いなと思います。最近欠席がちになってしまっていますが、これからもよろしくお願いします。

ありがとうございました。 

 

 
                  
                      皆さん、こんばんは。ようやく今月から夏休みに入りました。先月もいろい 

ろなことをしました。勉強のために石川に行き、研究対象者にインタビュー

を行いました。少しずつ研究が進んでいます。 

私の研究テーマは、現実の生活における性別の表現（男性は男性らしく、

女性は女性らしくというような社会的な規範）に対して、再評価したいと考え

ています。人々の生き方の多様性にアプローチしたいのです。 

今回のインタビューを通じて、そのようなグループの考え方や難しさを少し 

だけ理解しました。多分一番大変なことは、変な人に思われたくないと思いま 

す。しかし、「正常」と「異常」については、それは個人の考え方の違いだと思います。研究を通じて、人々が当た

り前と思っていることを再考したいです。例えば、中国では当たり前だと思われることが、日本では必ずしも正し

いとは限りません。他人にもっと寛容な態度を持ちたいと考えています。これからも頑張ります。 

鈴木 努 会員増強維持部門委員長 
  水戸証券草加支店長「細道識行さん」の後任で渡辺直之さんがいらっしゃいました。なかなか忙しいと思いま 

すが、ご都合のつくときにはご出席いただき、私が担当しております会員増強維持委員会の一員として一緒に 

会員を増やしていきたいと思います。よろしくお願い致します。 

                         渡辺 直之さん   水戸証券 草加支店長 
                       皆さんこんばんは、渡辺と申します。この度は草加松原ロータリークラブに 

入会させていただきまして誠にありがとうございます。 

                     サラリーマンロータリアンですので、皆様のようにこの地に根付いて活動さえ 

ている方には大変恐縮ではございますが、何か草加地区の皆様や並びにそ

れのために尽力なさっている皆様のお役に立てる一助になれればと思って

おります。 

 私は、ロータリークラブは初めてなのですが、私の一番上の兄が他の地区でロータリークラブに入っております。 

今回兄弟でロータリアンになれたという事を嬉しく思っております。皆様に色々伺いながらご迷惑にならないように 

頑張っていきます。弊社も草加支店７月で４５周年を迎えることができました。皆様のおかげで４５周年を迎える 

ことができましたので、お役に立ちたいと思っております。壇上からで恐縮ですが宜しくお願い致します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

    

                             長谷部健一ロータリー情報委員長 

 皆さんこんばんは、今日は冊子の中から１ページだけコピーしてきました。新入会員の方もいらっしゃるので一

番基本的なところを考えてみたいと思います。 

 ロータリーとは（The Definition Of Rotary） 

ロータリーは人道的奉仕を行い、あらゆる職業において高度の道徳的基準を守ることを奨励し、かつ世界におけ

る新善と平和の確立に寄与することを目指した事業および専門職務に携わる人が世界的に結びあった団体で

す。 

一言で言えば、ロータリーは利他の心を養い、人を育てるとともに、献身的な奉仕活動を行う世界的な団体で

す。 

利他は何かというと、「他」は他人です。「利」は利益なのですけど、仏教の禅宗用語で利とは喜びを言う。「利他」

と言ったら他人が喜ぶと言うことです。 

私の事務所の経営理念でうたっているのは「自利利他」という事で「あなたが喜ぶことが私の喜びです」そのよ

うなことで私は税理士事務所を経営しているのですけど、ロータリーも同じ利他の精神で味わいを感じています。 

今日は第一例会で「ロータリーの目的（綱領）を唱和しました。それがここに書いてあります。これは最初に行

った「ロータリーとは」を箇条書きに書いたものです。先ほど、牛山プログラム委員長に読んでいただきましたが、

もう一度読みますと、 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体的には、

次の各項を奨励することにある： 

第１．知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること； 

知り合いを広めると言うことは、ロータリークラブ関係ないところでも知り合いを作って奉仕し、最も大事

なのはこのクラブに知り合いを広め会員増強をする。今日は細道さんの後任で渡辺さんがお入りいただ

きましたが、鈴木委員長はあと３．４人増強と頑張っていらっしゃるので皆さん紹介をして下さい。 

第２．職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会とし

てロータリアン各自の職業を高潔なものにすること； 

これは職業奉仕ですね！職業を通じて奉仕する。どのようにして奉仕するのか、非常に難しいテーマな

のですが、端的にわかりやすく言うと今話題になっている「ビックモーター」あの経営の仕方は職業奉仕

とは言えない！人の信頼を裏切らないようにすることが一番ですね！ 

第３．ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践す

ること； 

    事業および社会生活、事業の方は職業、社会生活と言う事は自分のまわりの社会、前にもお話ししまし

たが、最小行政区間は草加市です！草加市が我々の住んでいる町ですから草加市に対して奉仕してい

く。まずは草加市 

第４．奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること 

    これは先ほど山崎会長が話されていた世界平和を目指すと言うことです。国際奉仕、なぜ世界の平和

を目指すのか、色々と恵まれない人たちの識字率を向上させるとか、疫病が流行っているところを撲滅

するとか、ロータリーは色々やっているわけですけど、その中でポリオがあります。これは日本でも昔流

行（小児麻痺）して、今日本ではほとんどいないですけど、それが世界中ではまだ完全に撲滅されてい

ない 

「ファイナルインチ」と言われているけど、まだできない。何故撲滅できないのか！パキスタンなど紛争

地域にワクチンが届けられないのです。国境なき医師団などが届けに行っても殺されてしまう。スパイ

ではないかなどと疑われて殺されてしまう。紛争が続いている限り、ポリオ撲滅は難しいという事で国際

奉仕世界平和を目指すと言うことが究極の目的となっている。 

以前も話しましたが、ロータリーの５大奉仕１つ目が「クラブ奉仕」クラブに奉仕する。これは第１の知り合いを広

めることによって奉仕の機会とすることに結びつきます。それから「職業奉仕」ロータリーの一番の金看板、この

職業奉仕は第２の目的に結びつきます。第３が社会奉仕で第４が「国際奉仕」です。そして昔は４大奉仕と言い

ましたが、１０年くらい前に５大奉仕に、ひとつ追加になりました。それが「青少年奉仕」の考え方です。その一環

で「魏 莎莎さん」が米山奨学生で見えていますが、次の世代を担う青少年を育てる。米山奨学生の方もいます

し、コロナでここ３年くらい活動休止になっていましたが、青少年交換留学生と言い高校生、以前クラブでお世話

をしましたがベルギーのアリアノフ・ノエ君１９０cm もある大きな白人の子と草加高校の安藤海翔君が１年間交換

し、互いのロータリークラブの会員のうちでホームステイ、こちらは日本の文化を学んでもらい、ベルギーの文化

を学んでくると言う青少年奉仕活動かあります。コロナも大分落ち着いてきたので、青少年交換留学生と言う話

も出てくるかと思います。米山奨学生を受け入れたり、青少年交換留学生を受け入れることもロータリーの醍醐

味ではないかと思います。他ではこのような経験はできないですね。今日は「ロータリーとは」と「ロータリーの目

的」を話させていただきました。 



 

 

今年は、世界米山学友事業が８月５日(土)に茨城県「つくば国際会議場」 

で開催されました。第２７７０地区は、早朝大宮をバスで出発、奨学生１１名、 

ロータリアン６名が参加、当クラブからは、魏 莎莎さんの引率として山崎 

会長が参加されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

 

 

 

   8 月 1 日 ニコニコＢＯＸ 

金額 21,000 円 累計 138,000 円 

8 月 1 日  出 席 報 告 

会員総数 3３ 出席 16 

出席免除 2 ＭＵ  2 

出席適用 31 出席率 62.50 

米山奨学生 魏 莎莎さん 

山崎 秀美会長 今日から 8月暑さもちょっと一休み、でも雷雨があったみたいです。 
        ロータリー情報よろしくお願いいたします。 
会田小弥太幹事 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

本日は雷雨のため仕事に影響が出ました。残念です。（たまにはいいかな！） 
飯山 英彦会員 誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
牛山 信康会員 過日の母の葬儀の際は皆様からお悔やみの言葉をいただきありがとうございました。 
        しばらく例会を欠席させていただきましたが、四十九日も過ぎ、ロータリーライフに戻りた

いと思います。 
加藤 芳隆会員 結婚祝・誕生祝の皆様おめでとうございます。 
木村 博行会員 8月に入り猛暑が続いていますが、皆さんお元気ですか。 

ランニング中に木に目をぶつけてしまい、今日はメガネです。前方には注意しましょう！！ 
篠宮 時雄会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
鈴木  努会員 いよいよ 8月ですネ。増々暑くなりそうですネ！ 

この暑いさなかに生まれら方々おめでとうございます。忍耐力は抜群でしょうネ！ 
田中 和郎会員 久しぶりに猛暑から解放され、ウォーキングが出来ました。 

雨が降ってくれたらもっと良かったのに 
富永  悟会員 お誕生月・ご結婚記念月の皆様おめでとうございます。 
        本日は急な雷雨でびしょ濡れになってしまいました。 
二階堂祐司会員 誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

孫に夏休みにどこかに連れて行って！！と言われました。どこに行こうかなあ（喜） 
長谷部健一会員 今日は猛暑が一段落してホッとしました。誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 
松田 龍美会員 バースデー・結婚祝の会員の皆様おめでとうございます。 
安田 洋介会員 今月お誕生月の加州さん・木村さん・小笠原さん、結婚祝の木村さんおめでとうございます。 
黒川 和彦会員 暑い日が続きますがメンバーの皆様、体調に気をつけてがんばっていきましょう。 
垳田 一人会員 本日幼稚園でスイカ割りを行いました。子ども達の素敵な笑顔を見ることができました。 
渡辺 直之会員 結婚記念月・お誕生月の皆様おめでとうございます。 

今後のプログラム 
8/15  休会 

8/22  暑気払い例会  梅の花レイクタウン店 

8/29  卓話「会田小弥太幹事」  レセプション 


